



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE MISA. Cesena, Italia, Mayo 11 (Reuters). El Papa Juan Pablo II saluda hoy, a los miles de asistentes al Hipódromo de Cesena, poco antes de oficiar

una misa solemne. Desde su llegada ha estado recibiendo numerosas muestras de afecto y fervor religioso de parte de los residentes de esta ciudad.

Jeane Kirkpatrick acusa a Nicaragua

Washington, Mayo 11 (UPI). En un artículo aparecido hoy, Jeane Kirkpatrick, ex embajadora de Estados Unidos ante Naciones Unidas, afirma que "Managua se ha convertido en la ciudad capital del terrorismo en el hemisferio occidental".

Afirmó esto en un minucioso análisis de las relaciones y diversas operaciones entre los gobiernos de Nicaragua y Libia.

La nota, publicada en el Washington Post, dice que los lazos entre esos dos países fueron reafirmados la semana pasada cuando el presidente Daniel Ortega envió un mensaje a Moammar Khadafy expresándole la solidaridad del pueblo y gobierno de Nicaragua "luego de la bru-

tal acción terrorista lanzada por el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo de Libia".

Kirkpatrick luego afirma que Nicaragua está en medio de una red terrorista que pasa por la Organización para la Liberación de Palestina, Irán, Libia, "en una red de violencia que asesina y mutila desde el Bekaá a Bogotá".

"Si se permite la incorporación plena de Nicaragua al sistema mundial del socialismo, los congresistas de Estados Unidos mirarán atrás con nostalgia ese momento cuando 100 millones de ayuda norteamericana a los Contras pudieron ser la verdadera diferencia".

Oposición nica contra censura

Managua, 11 de Mayo (UPI). La oposición conservadora, que no tiene representación en la Asamblea Nacional, dijo hoy que no es posible realizar una consulta nacional, para un proyecto de Constitución, mientras haya censura y estado de emergencia.

La consulta fue convocada ayer por el gobernante Frente Sandinista, que llamó a todas las organizaciones políticas del país a discutir el proyecto para una nueva Constitución de la República elaborada por una comisión de la Asamblea Legislativa.

—Pasa a la página 56—

México sufre alta inflación

México, Mayo 11 (UPI). La espiral inflacionaria creció 5.2 por ciento durante el mes de abril, para sumar 25.2 por ciento en los primeros cuatro meses del año, se informó hoy oficialmente.

El índice inflacionario se colocó en la misma posición que la de 1982, lo que en abril se alcanzó la segunda tasa más alta de inflación en el año, luego de la de enero que se elevó en 8.8 por ciento.

El informe mensual del Banco de México dijo que

—Pasa a la página 17—

Violencia en Corea del Sur

Masan, Corea del Sur, Mayo 11 (UPI). Unos 300 jóvenes surcoreanos se enfrentaron hoy con policías antimotines en violentas manifestaciones antigubernamentales, tras un acto en el cual unas 20 mil personas pidieron elecciones presidenciales directas.

Las autoridades dijeron que arrestaron a 28 personas en Masan, a 305 kilómetros al sur de Seúl y que unas 20 personas, entre manifestantes y policías, resultaron heridas.

El líder disidente Kim Young-sam, asistió a la manifestación y dijo: "la visita (de Shultz) ha sido

—Pasa a la página 17—

Duarte habla en Perú de paz C.A.

Lima, Mayo 11 (UPI). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, tuvo hoy entrevista con dirigentes políticos peruanos, durante su segundo día de visita oficial a este país.

Duarte dijo que su gobierno se encuentra "listo" para suscribir el Acta de Contadora, el próximo seis de Junio, dentro de una reunión de presidentes centroamericanos.

Sin embargo, afirmó que "falta voluntad política de todos" para alcanzar la paz en Centroamérica.

Duarte y una pequeña comitiva oficial llegaron ayer a San José, donde participaron conjuntamente con el presidente peruano Alan García, en la ceremonia de ascunción del mando del presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez.

En horas de la mañana, Duarte permaneció en su hotel donde recibió la visita de

—Pasa a la página 17—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HIMNO DE EL SALVADOR. Lima, Perú, Mayo 11 (Reuters). El presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, y su colega peruano Alan García, acompañados por sus esposas, en solemne actitud de respeto, escuchan el Himno de El Salvador, durante la bienvenida oficial que ofrecieron a Duarte, con motivo de su actual visita de cuatro días a Perú.

Investigan corrupción de militares filipinos

Manila, Mayo 11 (UPI). El primer jefe militar anunció hoy la creación de un panel especial para investigar casos de corrupción y riqueza mal habida de altos oficiales jubilados o activos del ejército.

El general Fidel Ramos dijo que el panel es el primer paso en un intento militar de "limpiar las filas" y seguirá el modelo de la

comisión de Buen Gobierno de la presidenta Corazón Aquino que está investigando la riqueza escondida

—Pasa a la página 36—

Obando duda de Contadora

Guatemala, Mayo 11 (UPI). La Iglesia nicaragüense agradece los buenos oficios del Grupo de Contadora por preocuparse de buscar la paz en Centroamérica, "pero ponemos en tela de juicio su éxito", dijo el arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando y Bravo.

Obando y Bravo llegó el Jueves al país invitado por la Universidad Francisco Marroquín, que se le entregó el título de Doctor Honoris Causa en Humanidades, por la defensa de los derechos humanos y su actitud en defensa de los po-

—Pasa a la página 56—

\$40 millones anuales necesitaría Contadora

Washington, Mayo 11 (UPI). De firmarse el Acta de Paz del Grupo de Contadora a principios de Junio, se necesitarán 1.300 observadores permanentes en la región centroamericana y un presupuesto anual de 40 millones de dólares para la verificación y control del tratado, indicaron cálculos del Departamento de Estado.

El Washington Post, citando fuentes del Departamento de Estado, dijo hoy que la complejidad del tratado, que involucra cinco naciones, costará 9.2 millones de dólares sólo para iniciarlo y 40 millones de dólares anuales para asegurar la verificación. Además, se necesitará una

—Pasa a la página 17—

Chernobyl como pueblo fantasma

Moscú, Mayo 11 (UPI). El desastre que dañó la estación nuclear de Chernobyl alcanzó un "punto decisivo" hoy y ya no existe "la posibilidad de una catástrofe", dijo un científico importante.

Asimismo un médico norteamericano dijo que

—Pasa a la página 35—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CATEOS. Santiago, Chile, Mayo 11 (Reuters). Estos son algunos de los numerosos soldados, que durante los últimos días han estado realizando minuciosos cateos en los barrios pobres de la capital chil-

ena. Han efectuado centenares de capturas, a pesar de los insistentes pedidos de la Iglesia, de evitar las capturas, para evitar que se intensifiquen las protestas contra el régimen militar de Pinochet.